

AGRONEGOCIOS Un campo de posibilidades agronegocios.co **Ingrese a nuestro nuevo portal**



Pemex construirá nueva refinería en México tras declarar desierta licitación

Jueves, 9 de mayo de 2019

GUARDAR f t in

Reuters

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Pemex
- Andrés Manuel López Obrador
- México
- Petróleo

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Pemex
- Andrés Manuel López Obrador
- México
- Petróleo

Administre sus temas

La petrolera creará una refinería al sur del país y empezará a erigirse desde el 2 de junio hasta mayo del 2022.

Reuters

La petrolera estatal mexicana Pemex desarrollará por sí sola una polémica nueva refinería en el sureste del país, luego que las empresas invitadas a participar en el proyecto excedieron el presupuesto y los plazos límite fijados por el Gobierno.

Tras declarar desierta la licitación para elegir al 'project manager', el presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, sostuvo que la nueva instalación cercana al puerto de Dos Bocas, en el estado suroriental de Tabasco, se empezará a construir el 2 de junio y estará lista para mayo de 2022.

Además, aseguró que su Gobierno ya tiene disponible una tercera parte del presupuesto para la refinería que, dijo, no deberá sobrepasar los 160,000 millones de pesos (unos 8,000 millones de dólares).

"La licitación se declara desierta", dijo López Obrador, conocido por su acrónimo AMLO, en su habitual rueda de prensa matutina.



"Unas (empresas ofrecieron) 10 (mil millones de dólares) otras 12 (mil millones de dólares). Pero se pasan de los ocho (mil millones de dólares) y también en el tiempo: sólo una (empresa) se comprometía a tener la refinería en el 2023", justificó.

La secretaria de Energía, Rocío Nahle, había dicho que esta semana se anunciaría al al consorcio ganador de entre las firmas invitadas: la estadounidense Bechtel, que compitió en consorcio con la italiana Techint; la australiana WorleyParsons en consorcio con la estadounidense Jacobs; así como la francesa Technip y la estadounidense KBR.

'Un berrinche'

Dos Bocas, una promesa de campaña de AMLO, será la séptima refinería de Pemex y forma parte de un plan gubernamental para reducir las crecientes importaciones de gasolinas. Sin embargo, expertos aseguran que la endeudada petrolera debería enfocarse más en exploración y producción que en refinación.

El proyecto podría aumentar la carga financiera de Pemex, la petrolera más endeudada del mundo y que se encuentra al borde de perder su grado de inversión.

"Pemex construyendo por sí mismo la refinería es un berrinche estilo NAICM. La gota que derramará el vaso", opinó Pablo Medina, analista de Welligence Energy Analytics, haciendo referencia a la construcción del nuevo aeropuerto para Ciudad de México que López Obrador canceló antes de asumir.

Tras el anuncio, el peso mexicano retrocedió más del 1 por ciento, golpeado también por la incertidumbre de los inversionistas globales en torno a las negociaciones comerciales entre Estados Unidos y China.

Pemex y la Secretaría de Energía serán los encargados de llevar la coordinación del proyecto, realizar la procura anticipada de los equipos, supervisar y desarrollar la ingeniería, procura temprana y construcción de la obra, entre otras funciones.

La planta tendrá una capacidad de procesamiento de crudo de 340,000 barriles por día (bpd).

Nahle estará a cargo de la dirección del proyecto, y durante la etapa de planeación participará la ONU para evitar actos de corrupción, según una presentación de Pemex.

Además, la estatal aseguró que la estrategia de ejecución tendrá como objetivo "beneficiar y maximizar" la participación mexicana en el desarrollo de ingeniería, en la fabricación de equipos y en la utilización de mano de obra especializada.

"Esto nos va a ayudar a terminarla a tiempo, cumplir nuestra palabra. Es un desafío hacerla en tres años y que nos cueste mucho menos de lo que estiman las empresas", dijo López Obrador.

LA REPÚBLICA +
Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico **REGISTRARSE**

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Pemex
- Andrés Manuel López Obrador
- México
- Petróleo

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Pemex
- Andrés Manuel López Obrador
- México
- Petróleo

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Pemex
- Andrés Manuel López Obrador
- México
- Petróleo

Administre sus temas

GUARDAR

TENDENCIAS

- Hay una docena de empresas españolas interesadas en la licitación de energías renovables
- Lo bueno, lo malo y lo feo de que el dólar se cotice en \$1.300
- Los 14 emprendimientos que están acompañando a Duque en Silicon Valley
- Así cambiarán las pensiones con el nuevo Plan Nacional de Desarrollo
- Hay 5.000 expedientes en Colombia para adquirir la nacionalidad española por ser descendientes de judíos sefarditas

SU CONTENIDO Ayudamos a construir su mensaje **CREAMOS SELECCIONES DE COMUNICACIÓN** PERIÓDICOS / PUBLICACIONES ESPECIALES / CONTENIDOS POR DEMANDA / REVISTAS / SITIOS WEB **VER MÁS**

MÁS DE GLOBOECONOMÍA

AUTOMOTOR

El fabricante de autos Tesla investiga video sobre explosión de Modelo S aparcado en Shanghai



"Hemos enviado de inmediato a un equipo al lugar estamos apoyando a las autoridades para establecer los hechos. Hasta donde sabemos, nadie resultó herido", dijo Tesla en un comunicado

COMERCIO

Los productos europeos afectados por los aranceles que les impuso Estados Unidos



En medio de la caída de la producción de Boeing, Trump reacciona frente a los subsidios que la UE le da a Airbus

JUDICIAL

Juez en Perú dicta prisión preventiva por 36 meses contra Pedro Pablo Kuczynski



Cabe destacar que el ex jefe del Estado (2016-2018) permanece internado en la unidad de cuidados intensivos de la Clínica Angloamericana por problema cardíaco

MÁS DE LA REPÚBLICA



GLOBOECONOMÍA

Cristine Lagarde hizo una nueva advertencia comercial tras truit de Donald Trump



BOLSAS

La guerra comercial hizo que el petróleo Brent cayera 1,91% el martes



LEGISLACIÓN

"A partir de mentiras se impulsaron fenómenos políticos como el No o el Brexit"



OCIO

Asocollores sostuvo una reunión con la Embajada de Australia en Colombia



MINAS

Ley de concurrencia y concordancia se presentaría en la próxima legislatura: Carolina Rojas



CAPACITACIONES EJECUTIVAS

Transferimos conocimientos en temas económicos, empresariales y financieros

VER MÁS 4227600 ext. 1028

- Inicio
- Empresas
- Análisis
- Especiales
- Finanzas Personales
- Responsabilidad Social
- Finanzas
- Ocio
- Asuntos Legales
- Consumo
- Infraestructura
- Salud Ejecutiva
- Economía
- Globoeconomía
- Caja Fuerte
- Alta Gerencia
- Internet Economy

- Contactenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio